

Rappelons-nous !

Aujourd'hui, on célèbre l'effusion de l'Esprit Saint sur les apôtres, qui eut lieu cinquante jours après Pâques. Jésus l'avait promis plusieurs fois. Dans la liturgie d'aujourd'hui, l'Evangile rapporte l'une de ces promesses, quand Jésus dit aux disciples : « Mais le Paraclet, l'Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout et vous rappellera tout ce que je vous ai dit » (Jn 14, 26). Voilà ce que fait l'Esprit : enseigner et rappeler ce que le Christ a dit. Réfléchissons à ces deux actions, enseigner et rappeler, car c'est ainsi qu'Il apporte l'Evangile de Jésus dans nos cœurs.

Tout d'abord, l'Esprit Saint enseigne. De cette manière, il nous aide à surmonter un obstacle qui se présente dans l'expérience de la foi : celui de la distance. Il nous aide à surmonter l'obstacle de la distance dans l'expérience de la foi. En effet, le doute peut surgir qu'entre l'Evangile et la vie quotidienne il y a beaucoup de distance : Jésus a vécu il y a deux mille ans, en d'autres temps, dans d'autres situations, et donc l'Evangile semble dépassé, il semble inadapté pour parler à notre temps avec ses exigences et ses problèmes. Cette interrogation se présente à nous aussi : que peut dire l'Evangile à l'ère d'internet, à l'époque de la mondialisation ? Comment sa parole peut-elle avoir un impact ?

Nous pouvons dire que l'Esprit Saint est un spécialiste pour franchir les distances, Il sait franchir les distances ; il nous apprend à les surmonter. C'est Lui qui relie l'enseignement de Jésus à chaque instant et à chaque personne. Avec lui, les paroles du Christ ne sont pas un souvenir, non : les paroles du Christ deviennent vivantes aujourd'hui en vertu de la puissance de l'Esprit Saint ! L'Esprit les rend vivantes pour nous : à travers l'Ecriture Sainte, il nous parle et nous guide dans le présent. L'Esprit Saint ne craint pas les siècles qui passent ; au contraire, il rend les croyants attentifs aux problèmes et aux événements de leur temps. En effet, lorsqu'il enseigne, l'Esprit Saint actualise : il conserve la foi toujours jeune. Nous risquons de faire de la foi une pièce de musée : c'est un risque ! Lui, au contraire, la replace dans son époque, toujours actuelle, la foi au quotidien : c'est son travail. Parce que l'Esprit Saint n'est pas lié à des époques ou à des modes qui passent, mais apporte l'actualité de Jésus, Ressuscité et vivant, à notre époque.

Et comment l'Esprit fait-il cela ? En nous faisant nous rappeler. Voilà le deuxième verbe : rappeler. Que signifie rappeler ? Rappeler signifie ramener au cœur, rappeler : l'Esprit rappelle l'Evangile à nos cœurs. Il se passe la même chose que pour les apôtres : ils avaient écouté Jésus de nombreuses fois, mais ils l'avaient peu compris. La même chose nous arrive à nous. Mais à partir de la Pentecôte, avec l'Esprit Saint, ils se rappellent et comprennent. Ils accueillent ses paroles comme étant spécialement prononcées pour eux et passent d'une connaissance extérieure, d'une connaissance de mémoire, à une relation vivante, à une relation convaincue, joyeuse avec le Seigneur. C'est l'Esprit qui fait cela, qui fait passer du « oui-dire » à la connaissance personnelle de Jésus, qui entre dans le cœur. Ainsi, l'Esprit change notre vie : il fait que les pensées de Jésus deviennent nos pensées. Et cela, il le fait en nous rappelant ses paroles, en apportant les paroles de Jésus à nos cœurs aujourd'hui.

Bénédiction des maisons

Si vous souhaitez faire bénir votre maison ou célébrer l'Intronisation du Sacré-Cœur dans votre foyer, merci de contacter le secrétariat :

paroisse.montesson@catholique78.fr / 01 39 52 03 80.

Fête paroissiale 22 juin

La fête paroissiale se tiendra cette année le **dimanche 22 juin** à la Maison Paroissiale.

- 10h30 : messe dans le jardin de la maison paroissiale. La célébration sera suivie d'un apéritif offert par la paroisse.
- Repas partagé : chacun apporte sa spécialité au choix (entrée, salade, quiches, plat froid, fromage ou dessert).
- Des animations seront proposées : barbecue (saucisses et merguez), vente de friandises (dont barbe à papa), jeux festifs, tombola, bourse aux talents...
L'équipe d'organisation **recherche des lots** (gros lots ou petits lots) pour la tombola et le tournoi de ping-pong. Si vous pouvez en obtenir par vos entreprises, merci de nous en avvertir sur ce mail : eap.montesson@gmail.com

Bourse aux talents

Nous relançons donc **la bourse aux talents pour la fête paroissiale**. Vous avez profité d'un talent partagé ou vous avez présenté un talent les années précédentes, nous vous proposons de continuer cette année 2025 ! Vous avez un talent à faire découvrir, alors n'hésitez pas ! C'est une occasion de faire de belles rencontres, d'animer un atelier et d'apprendre votre spécialité aux autres paroissiens. Toutes les ventes seront au profit de la paroisse.

Vidéo et inscriptions sur le site de la paroisse.

Contact : Brigitte GONCALVES au 06 78 91 85 46

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de M. Emmanuel Olivier dont les obsèques ont été célébrées jeudi 5 juin. Nous célébrons ce dimanche le baptême d'Augustine Casanova.

Agenda du 9 au 15 juin

Ma 10	Obsèques de M. Jacques Boutigny	14h30
Dim 15	Quête Denier de Saint-Pierre	
	Baptême de Charlie Saget	12h00